

Ein Herz für Tiere

Gala der Initiative konsequenter Tierschutz im Club „Paris“ zugunsten Not leidender Hunde und Katzen speziell auf Mallorca

zen, das erfuhren die beiden im September 2005 am Schalter der Flugesellschaft HLX. Dort lernten sie Alexandra Kübler kennen, die Vorsitzende der Initiative konsequenter Tierschutz.

Die engagierte Tierliebhaberin lebt in sehr bescheidenen Verhältnissen auf Mallorca, wo sie Tiere aus den Tötungsstationen auf der Insel befreit, Hundewelpen aus Mülltonnen einsammelt und an Autobahnleitplanken angebundnen Tieren ein neues Zuhause schenkt. Medizinische Versorgung und Futter kosten viel Geld. Geld, das nicht in dem Maße vorhanden ist, wie es eigentlich notwendig wäre, um die Arbeit sinnvoll fortzusetzen. Dominic Baur und Carolin Freundlich nahmen sich zusammen mit Marco Gagliardi sowie Colette Gerber ein Herz und stellten im Stuttgarter Club „Paris“ auf dem Bosch-Areal kurzfristig eine Gala auf die Beine – unter der Schirmherrschaft von Baden-Württembergs First Lady Inken Oettinger.

Gekommen sind rund 150 Gäste, die an dem von SWR-Redakteur Matthias Holtmann moderierten Abend viel über die Initiative konsequenter Tierschutz erfuhren. Gesorgt war selbstverständlich auch für ein unterhaltsames Rahmenprogramm mit Künstlern, Tombola, Hundemodenschau mit exklusiver Hundemode, Versteigerung und Essen. Sponsoren der Veranstaltung waren unter anderem Binder Optik, Wau Miau, die Parfümerien Mußler sowie Merz & Benzinger. Die Gala erbrachte immerhin 10.000 Euro. Ein schöner Erfolg, der bei der zweiten Auflage im nächsten Jahr seine Fortsetzung finden soll. ◆



Die Hundemodenschau begeisterte alle Besucher

Dominic Baur kennt Mallorca wie seine eigene Westentasche. Der Sohn von Binder-Optik-Chef Senator Dr. Helmut Baur weilt schließlich mit seiner Freundin Carolin Freundlich öfters auf der schönen Mittelmeerinsel. Dass es dort aber auch sehr unschön zugehen kann, speziell in puncto Hunde und Kat-



Carolin Freundlich, Inken Oettinger und Dominic Baur (v.li.)



Mattias und Susanne Mußler, Jörg Fabritius und Michael Ohrnberger (v.li.)



Michael Gaedt amüsierte sich mit den Blondinen



Dr. Helmut Baur, Inken Oettinger, Silvja Valéria Fröhlich und Ray Lynch (v.li.)



Martina Wenzel, Klaus Renz, Matthias Holtmann und Günther Bernthaler (v.li.)



Marco Gagliardi zusammen mit Colette Gerber, die sich seit vielen Jahren für herrenlose Hunde einsetzt



Ehepaar Nufer von Wau Miau mit Hund Rocco